



石川日野自動車ニュースレター

## NEWSLETTER

2024  
10・11

## EVENT

## サービス技術コンクール

10月17日～19日に日野自動車 21世紀センター(シャノン)でサービス技術コンクールが行われました。「競え『サービス技術 No.1』!お客様の期待を胸に!」を大会スローガンに、全国から39社の代表者146名が集まり、各部門の競技に挑みました。石川日野からは本社から秋月さん・西川さん、小松能美営業所から中村(浩)さんが出場しました。結果は、残念ながら予選での敗退となりましたが、出場した選手の健闘を称えたいです。選手の皆さん、お疲れ様でした!



## EVENT

## 表彰式

10月の全体朝礼時に永年勤続の表彰式が行われました。今年はサービス部 山下さん、橋場さん、営業部 泉さん、業務部 安實さん、七尾 平田さん、玉泉さん、小林さん、叶田さん、川淵さん、小松 奥田さん、水口さん、喜多さん、寺越さん、篠原さんが表彰されました。表彰された方々 おめでとうございます。



## COLUMN

## 衣替えの季節

10月1日に衣替えが行われました。多くの地域では衣替えの公的な時期として6月1日、10月1日が定着しているのですが、ご家族の学校や企業でも制服が一斉に衣替えされているのではないのでしょうか。ただ、日本列島は縦に長いので、住んでいる地域によって寒暖差があり、北海道などの寒い地域や南の温かい地域では衣替えが別の月に行われている場所もあるそうです。ここ最近の日本の気候は日・時間によって寒暖差が激しいこともあるので、衣替え後も長袖やネクタイが暑いと感じる日もありますね。衣替えの日付を指定するのではなく、気温に合わせて服を選ぶということも今の時代には必要なかもしれません。家庭での衣替えは気温や天候を考えながら服を選びたいです。



## EVENT

## 業界研究会

11月9日に金沢学院大学にて現2年生を対象とした「業界研究会」に参加し、1日を通して8回の説明をしました。ありがたいことに石川日野のブースは毎回ほぼ満員状態で、たくさんの学生に話げできました。金沢学院大学は部活関係で県外から来ている学生も多く、出身地を聞くと全国各地の名前が挙がり、びっくりしました。そういった県外出身の学生達の就職先は自分の地元に戻るのか、このまま石川に残るのか...といったところが少々疑問でしたが、たくさんの学生と交流でき、いい機会でした。



## NEW MEMBER 技能実習生

10月9日より、技能実習生のヘルミさんがサービス部の仲間となりました。



時期が少し違いますが、9月に来られたザフさん、ヒルさんの2名と同じ3期生です。ぜひ気軽に声をかけてください!

## NOTICE

## ES調査を実施します

今年もES調査を実施しております。期日は11月30日(土)までとなっておりますので、よろしくお願いいたします。11月の本社での全体朝礼時に社長からお話がありましたが、内容に関しては個人情報も含まれるため、全てを公表できるわけではありませんが、なるべく社員の意見を反映しますとのことで、忌憚のない意見をお願いします。



今回はお伝えすることがたくさんあり、2枚になりました。  
文字が多い分、写真もたくさんあるので、読んで・見てもらえたら嬉しいです！

②



石川日野自動車ニュースレター

NEWSLETTER

2024  
10・11

EVENT

## 大学生 企業訪問に

11月15日に小松能美営業所に金沢学院大学の学生が企業訪問に来られました。能美市による企画で、能美市内の企業の認知を高める取り組みの一環だそうです。企業見学に来られたのは経済情報学部の3年生で13人の学生が工場内を見学し、会社の説明をしっかりと



きいていただきました。新車 トラック の見学時は、楽しそうに写真を撮り合っており、学生らしい一面も垣間見られました。学生にとって、普段の生活で大型車に接することがないと思うのでこういった機会を通して、少しでも興味を持ってくれる方がいてくれたら嬉しいです。



NEWS

## 改めて安全を！

本社と七尾営業所で労災が起きました。一人は頭をホチキスでとめるケガ、もう一人は足を骨折しました。今後 本社工場ではメカニックのヘルメット着用を義務化していく方針だそうです。安全に関しては、まだサービス部だけが行っている印象が強いです。本来は総務部主導で行っていくものではないかと思うので、今後総務部としてもどうしていくのかを検討していきたいです。



EVENT

## 社内研修

今月から若手社員向け研修会と 管理職向け研修会が始まりました。若手向けの研修は3回あり、第1回目が11月21日に行われました。管理職向けは今後2回を予定しています。年々若年層の離職が増える傾向にある中、若年層の仕事に対する向き合い方と、管理職の若手社員に対する教育や評価を考えるきっかけになればと思います。

EVENT

## 虹の会ランチ会



11月23日に虹の会主催のランチ会が ANAクラウンプラザホテルにて行われました。このランチ会は初めての試みで、参加した皆さんは美味しいご飯やお酒を楽しみました。恒例のくじ引き抽選会では豪華な景品に、皆さんソワソワしながら番号を聞いていました。当たった皆さん、おめでとうございます。普段話すことのない部署や営業所の人と話せるいい機会になりました。



NTICE

## ご意見箱

前回もご案内していますが、より良い 職場環境・より良い 社内報のために、社員の皆様の取り上げてほしい内容 ・ご意見をお聞かせ いただく意見箱を設置しております。社内イントラからもアクセス いただけます。(イントラ最下部「ご意見箱」のイラストのアイコンをクリック)こちらの意見箱は社内報に関するご意見だけでなく、仕事に関する相談したいこと・報告したいことも受け付けております。お名前を伏せたい場合は匿名でも結構ですので、お気軽にお話しください□皆様の声が成長につながりますので、ぜひ積極的にご協力ください。